

輝くとちぎへ新たな一步



暑中お見舞申し上げます。
私の任期もまもなく折り返しを迎
えようとしておりますが、元気には
そして精一杯職責を全うすべく努
力中であります。今後ともご指導
ご支援を宜しくお願ひ致します。

—11万人のパレード実現！
本紙前号にて『リンク栃木ブレイクス』他、プロスポーツ3チームの待し、その際は宇都宮市内大通りをパレードしたいと初夢を書いた。

『宇都宮ブリツツエン』も期待が持てる。『日光アイスバックス』も『吉本興業グループ』と業務提携をし、お笑い効果を成績につなげたい。

期待している。
——栃木県フィルムコミッショナー

A woman in a red dress is holding a book titled "桃太郎" (Umatai). She is standing next to a large, colorful balloon shaped like a strawberry with a face. The background shows a red wall with some text and a small figure.

吉本興業グループ『ブリッツエン』も期
る。『日光アイスバッ
携をし、お笑い効果
つなげたい。

東自動車道――

『北関』はすで
に本県から茨城港
まで開通し、太平
洋まで直結した。
群馬県側について
は、東北道岩舟ジ
ヤンクションから
佐野田沼インター
間が今年4月に開
通し、残る太田桐
生インターまでの
18・6kmが来春開
通の予定となつた。
関越道や上信越道
に直結することと
なり新潟県や長野
県が高速道でより
身近となる。

今後、物流・産
業・観光など本県
の発展に貢献が見
込める。

期待している。

平成18年に開始した、映像を通したとちぎの魅力発信事業は、その評判が浸透しており、平成21年度の撮影実績は、映画・ドラマ・CMロケなど111件と昨年度の107件から4件増加した。

主な作品は、5月公開映画『劇場版トリック霊能力者バトルロイヤル』で、県内ほとんど撮影、6月公開の『FLowers(フラワーズ)』も同様である。ドラマでは、昨年放映の『JIN—仁』や4月放送のスペシヤルドrama『わが家の歴史』も県内がロケ地であり、ふるさととちぎの風景が映し出されている。

ブランド力の低い県、影の薄い県から徐々に脱皮中と言える。そのテンポを速めるため渾身の力を振り絞って参ります。さらなる皆様のご支援とご協力を宜しくお願ひ致します。

2011年11月に本県で初めて開催される全国「スポーツ・レクリエーション祭2011」のマスコットキャラクター「とちまるくん」が2月4日、県庁でお披露目され、本県の魅力をPRする「とちぎ未来特命大使」を委嘱された。

委嘱状を手渡した福田富一知事は、「とちまるくんの働きぶりが成功の鍵を握る栃木の顔として頑張ってほしい」と激励し、とちまるくん専用の名刺を手渡した。とちまるくんのデザインは全国から一般公募。栃木の実をイメージしたキャラクターで自然保護の思想が込められている。身長1.90センチで、大きな顔が特徴。今後は県内外の各種イベントなどでPRに努める。

栃木ブランドで明るく元気に

2010年盛夏号

平成22年7月発行
年2回刊
題字／福田富一書

〈発行所〉
福田富一
暮しと政治研究所
〒321-0102
宇都宮市江曽島町98番地
TEL 028(645)5100
<http://www.tomikazu.com>

あれよと言う間に見事『リンク栃木ブレックス』が日本一に輝いた。県庁から市役所間のパレードには1万人のファンがお祝いに集つた。なんと作新学院の甲子園春夏連覇のパレード以来48年ぶりの快挙となつた。

——フードバレーとちぎ——
この4月からフードバレー
とちぎに取り組むこととした。
本県の恵まれた自然環境が作
り出す『水』や『農林水産物』
などの豊かで多彩な『食材』
を活用した食の産業の振興を
図るため、食品産業の集積と、

A photograph of a man in a dark suit standing next to a large white sign. The sign features the text "2011 未来大使に就任" (Appointed as Future Ambassador) in red and black, and "どちまるくん" (Dochimaru-kun) in large black letters. The man is positioned to the left of the sign, looking towards the camera.



地域主権の実現へ

ブランドに着目したとちぎづくり



医師と看護師が同乗して重症患者の搬送と治療に当たる救急医療専用のヘリコプター「ドクターヘリ」が1月20日、運航を開始した。壬生町の独協医大病院を基

地に、時速200キロで飛行し、県内のほぼ全域に20分以内で到着でき、患者の救命率向上に期待が持たれる。

県「ドクターヘリ」運航開始 県内20分以内で到着

とちぎのふるさと田園風景百選実行委員会（会長・福田富一知事）が5月17日、県総合文化センターで開かれ、田園風景写真の募集期間を今年9月末まで、1ヵ月間延長することを決めた。募集は昨年9月に始まつたが、周知に1～2ヵ月を要し「秋の収穫の喜びを表現するような写真の応募が少ない」として、延長で各委員の意見が一致した。

この事業は、福田知事が一昨年の知事選で掲げた公約の一つで、豊かな田園風景の継承と地域活性化を目的に「百年後にも誇れる田園風景をめざして」をテーマにした、本年度からの新規事業。知事は「百選が地域づくり、人づくりに活用されることが期待している」と述べた。応募写真は10月上旬に1次選定し、来年1月下旬に認定予定。

「秋の収穫」写真求める とちぎのふるさと田園風景百選

募集9月末まで延長

北関東自動車道 早期全線開通へ

岩舟JCT～佐野田沼IC開通式

群馬、栃木、茨城の3県を全線4車線の高速道路で結ぶ「北関東自動車道（愛称・北関）」（総延長約150キロ）。2012年3月に予定されていた全線開通を半年前倒し、2011年度中ごろを目指し、急ピッチで建設が進められている。

残る3区間のうち、栃木県内の岩舟ジャンクション（JCT）～佐野田沼インターチェンジ（IC）間5・

3キロの開通式典が4月17日、佐野市田沼中央公民館で行われ、福田富一知事をはじめ、国會議員や市町長、公募で選ばれた佐野市と岩舟町の住民など約420人が出席。NEXCO東日本の井上啓一社長は「一日も早い全線開通に全力で取り組みたい」と挨拶。福田知事は「県内の豊かな観光資源に一層の関心が集まることが期待する」と祝辞を述べた。

世論形成 知事の役目

全国知事会議

参院選後初の全国知事会議が7月15日、16日、和歌山市で開かれ、与党が過半数割れし、衆参で多数派が異なる「ねじれ」国会で予算関連法

案などの審議の難航が予想されるため、会議では地方が望む政策をどう実現させていくかに議論が集中した。福田富一知事は「基本的な施策については大局的視野に立って与野党

で政策協議を行うべきだ」「地域主権改革には世論の後押しが大切。世論が反対しないものは野党も反対し



「夢と感動を与えてくれた」

福田富一知事は4月13日、定期例会見で日本バスケットボールリーグ（JBL）のプレーオフ決勝で3連勝し初優勝を飾ったリンク栃木ブレックスに、知事特別表彰の「スポーツ功労賞」を授与することを明らかにした。

福田知事は「JBL参戦2年

目の優勝という偉業に、心から

おめでとうと言いたい。県民に

夢と感動を与える、さらに県全体

を盛り上げ、元気にしてくれた」とチームの功績をたたえた。

優勝パレード、優勝報告会が

行われた17日、宇都宮市中心部

はブレックス一色に染められた。

オリオンスクエアで午後2時

からは行われた優勝報告会で、県

事は「ブレックスの後を受けて

栃木から日本一を数多く出した

い」とあいさつした。

リンク栃木に県スポーツ功労賞



ない。世論形成の役割を我々が担つていかなくてはならない」と述べた。

また、先の通常国会で廃案となつた「独立行政法人地域医療機能推進機構法案」の臨時国会での成立に全効力を尽くすよう政府側に要望。宇都宮を含む全国の社会保険病院を公的病院として原則存続させるための法案で原口総務相は前向きに答えた。

このページは、下野新聞、読売新聞、朝日新聞、毎日新聞、産経新聞、東京新聞、朝日本経済新聞の記事を抜粋して掲載させました。

後援会総連合会総会及び新年会

1500名をお迎えして気持ち新たに

総会には県内市町長や自民

各種団体代表らが出席。代表として、房木県商工会連合会田

中俊一 会長 佐藤栄一 宇都宮
市長からお祝辞を頂戴した。

佐藤市長は一本県は知事を筆頭に県議、首長がいい関係を

「選挙に当たりたい」と支援を

た後「不景気、政権交代と内

福田富一後援会総連合会総会及び新年会が、2月26日（金）、宇都宮グランドホテルに於いて、約1500名のご参集を得て開催された。



もみじ大吊橋をバックに1号車の皆さんと



もみじ大吊橋をバックに2号車の皆さんと

6月5日（日）晴天のもと早朝5時50分に大型バス2台に分乗し、80名の参加者は高速道路を西那須野塩原インターより塩原へと向かつた。もみじ大吊橋には8時30分に到着。日本一の歩道吊橋を経由し、塩原ビジターセンターのコンダクターのもとハイキングがスタートした。篝川がつくりだす魅力あふれる塩原渓谷や大自然、滝、巨岩、吊橋など、緑豊かな森林の香気を浴びて心身ともにリフレッシュしてきた一日となつた。

ハイキング

2010年 半年間の行事予定

文化講演会

日 時：10月下旬～11月上旬
場 所：宇都宮グランドホテル
講 師：現在調整中

※ 日時・場所・講師の先生等、決まり次第お知らせ致します。

知事と語る会

日 時：未定
場 所：未定

※ 日時・場所等、決まり次第お知らせ致します。

もちつき大会

日 時：12月5日(日)
：11時～13時
場 所：今宮1丁目公園
会 費：大人 300円
：子供 100円

編集後記

編集後記　今年の夏は暑くそして忙しかった。初心も少し遅れての発刊となつた。改めて新聞を読み返してみると、知事は相変わらず忙しく、山積する課題に真摯に取組んでいる様子がうかがえる。そんな知事の県政への取り組みの一端を纏めてみました。ご一読されご理解いただければ幸いです。厳しい暑さが続いておりますぐれぐれもご自愛下さい。

『ゆりの会新年会』がホテル東日本を会場に開催された。余興では宋碧華さんによる中国四川省の伝統川劇の一つ『変面劇』（写真・右）や、坪井文栄さんの舞踊『喜代節』さつき会の皆さんとの民舞が披露され、今年10回目を迎えた新年会に花を添えた。女性ながらではの華やぎの中、会は時間を忘れてくり広げられ、全員で『とみかずサンバ』を斎唱し、しめくくつた。



『福田家の茶の間』

きて来る。夫が新聞を読むと
き、いつ頃からか、おんぶす
るようになつた（笑）（写真）。
言葉を良く理解し、玄関のチャ
イムがなると、わんわんと吠
えて私を呼びに来る。お客様
が大好きで、【ウエルカム】
とまとわりついでしまうこと
が唯一の悩みであつ
た。そんな時、夫
に勧められて、動物
愛護センターで
『犬の飼い方、しつけ方』を教えて
頂いた。講習会に
も参加した。今ま
で常識だと思つて
いたことがそうで
はないということ
が分かりとても勉強になつた。
だが、自分を家族と同じ
『人間』だと思つてゐるであ
ろうももと、家族同様に思つ
てゐる私たちの関係はやはり
変えられないと思つた。